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. 
 
Present.es : Lionel B, Dominique F, Déborah G, Claire L, Arthur T, RémyF. 
Visio : Mila C, Mallorie H, Julien P, Davy J 
Excusé(e)s:  
    

CR de la réunion : 
• Point sur les 2% "solidarité UMR" : 

    Compte tenu de la situation budgétaire en ce début d'année (compliquée !) sur la mise en 
place du budget du fonctionnement général (FG) de l'UMR, une discussion a eu lieu la veille 
du GL entre le LabManger, le DU et la gestionnaire du FG. Pour engager les frais urgents, le 
DU a proposé que la Lab Manager identifie et calcule les 2% sur convention, et sollicite les 
porteurs concernés selon les besoins à financer. 
3 membres du GL aussi membres du GT-Solidarité (Arthur, Claire & Rémy) alertent sur le 
fait qu'il avait été proposé que la contribution de solidarité soit sans effet rétroactif. Les 
projets en cours (qui n'avaient pas pu prévoir la contribution de solidarité) ne sont donc pas 
impactés directement mais contactés pour contribution spontanée. C'est un point à re-discuter 
au sein du GT-solidarité (qui doit se réunir dès que possible à ce sujet).  
Les membres du GL considèrent donc qu'il est prématuré que la Lab Manager s'appuie sur les 
2% de solidarité pour aider à financer des devis urgents, en absence de la ventilation du FG.  
Argument : C'est au GT-Solidarité de prendre en charge cette question. La contribution de 2% 
ne peut se programmer que sur les conventions à venir. 
La mission proposée par le DU à la LabManager est donc rejetée.  
La LabManager est invitée à participer aux réunions du GT-Solidarité, quand celui-ci sera 
opérationnel (manque 2 correspondant-e-s DS, un-e pour le DS2, un-e pour le DS5). Rémy 
envoie un mail aux chef-fe-s de DS pour avoir un-e correspondant-e.  
 
Sylvie Cornelie : question de la réfection des labos --> gérée par la DRO via la DAM / (suivi 
par LabManager) 
[[Réfléchir aux personnes de Païre qui arriveront sur la DRO => quelles seront les 
demandes en espace labo? => on passe cela à une prochaine réunion (non traité, ne pas 
mettre dans le CR Jan)]] 
 
1) Mouvement du matériel :  
- Petite centri microtubes (ex bulle 625) : Récupérée pour le I2 
- Centri a plaques (ex bulle 625) : déplacée au bâtiment paire  
- L'armoire chimique du labo 509/510 a été déplacée (merci Deb et Isa) 
 
2) Prospectives / Achats :  
LabManager :  Point sur les directives de consommation du FG sur le 1er trimestre 
(Discussion avec DU et gestionnaire du FG le mardi 28 janvier) :  
- Assurer la continuité de service = payer les factures et les besoins non compressibles en 
priorité... 
- Ventilation du FG non réalisée - peu probable avant le mois de mars. 



- Les investissements, achats de matériel doivent passer en priorité par les 2% de solidarité sur 
projet. 
PS : est-ce que le consommable commun peut rentrer dans les 2% de solidarité si besoin ?  
Donc le GL et la LabManager listent et priorisent les besoins; puis identifient des porteurs de 
projets qui pourraient aider grâce au 2% de solidarité. --> définir la procédure avec le GT-
Solidarité 
Les demandes d'achats seront priorisées selon les règles habituelles du GL. résultats ci-
dessous :  

- Nouveau -80°C Mivegec pour le P3 
Actuellement utilisation par le seul DS5, possible élargissement des équipes utilisatrices à 
moyen terme? Le DU proposait une participation de 50% de l'UMR, 50% équipe actuellement 
utilisatrice. => Julien demande aux équipes de contribuer en plus de l'UMR (qui prend en 
charge à 50%) 
Remarque : attention, seulement 2 DS concernés par le P3, 1 seul DS pour le -80°C. 
Importance d'avoir une présence au labo P3 pour garder ouvert les utilisations des prochains 
échantillons.  
Question 1 : est-ce que le P3 est une plateforme commune ? si oui, alors le  GL est OK pour 
prendre en charge 50% du prix du -80°C sur le commun. 
Question 2 : combien de DS ?  

- Hotte PCR 
remplacement d'une plaque plexiglas de la hotte PCR MIC020 (103,42€HT) (cf. 
https://lite.framacalc.org/crf3osqrg3-ac6b). 
Le GL valide. Cependant ce n’est pas un investissement urgent. On le garde en Stand-by. 

- Compteur de cellules LUNA et paillasse dans le L2 (devis?) 

La société Logos Biosystems a envoyé un devis pour le diagnostic (320e , transport compris). 
C’est à priori l'écran qui est HS et dans le pire des cas, le technicien estime le coût de 
réparation à 387€ supplémentaires, soit 707e. (prix neuf en direct avec remise fidélité :  8360€ 
ou 9262e sur UGAP). Mallo lance la réparation. 
Le GL valide la réparation du LUNA. 

- Cage à euthanasie à CO2 (4000€) 
Une seule équipe actuellement concerné. Cependant il s’agit d’améliorer le travail du 
manipulateur et le respect de l’animal. 
Possible budget animalerie et demande RAM (à l'UM)? 

- Cytomètre de paillasse 
Manque de précision. Rémy Froissart interrogera l’intéressé (Nacho) a son retour de mission. 
 

3 : Retour DAM (CoPil) :  

Pas de nouvelle du CNRS encore - 
Ultra-centri non financée par l'IRD -  
Tape-Station (22k€ demandé) : IRD a donné 12k€  
Julien Pompon fait remonter que le bioanalyser montre des dysfonctionnements. 
 
Prochaine réunion : 5 mars – 14h – Bâtiment Paire. 
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